



Máynez no fue designado por Samuel: Delgado



Dante Delgado, líder de MC, y Samuel García, Gobernador de NL. Crédito: Óscar Mireles

Tras el destape que la víspera protagonizó Samuel García, el líder nacional del Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, aclaró que el Gobernador de Nuevo León no designó al diputado Jorge Álvarez Máynez como precandidato a la Presidencia de la República

"No es una designación del Gobernador: se construyó un consenso, se escuchó y se atendió a las fuerzas más representativas de Movimiento Ciudadano", aclaró el senador Delgado.

Acompañado por su esposa, la tarde del martes, en los jardines de su residencia, el Gobernador destapó a su amigo el diputado Álvarez Máynez como el abanderado presidencial del movimiento naranja, con cervezas de por medio.

En todo caso, Dante Delgado reconoció esta mañana que la opinión de Samuel García pesó mucho a la hora de que se tomara la decisión que recayó en el todavía jefe de los diputados federales.

"Es una opinión importante, pero también fueron consultados Pablo Lemus (candidato al Gobierno de Jalisco) y el senador Clemente Castañeda", repuso el dirigente.